



Eberswalde, 14.10.2021

Offizielles Statement zum 2G-Modell bei großen Veranstaltungen des Studentencubs

Liebe Gäste des Studentencubs Eberswalde e.V., liebe FreundInnen und langjährige UnterstützerInnen.

Seit über 22 Jahren bietet unser Verein den unterschiedlichsten Menschen in Eberswalde einen Raum für Kultur und Unterhaltung in entspannter Atmosphäre. Dabei war es uns immer ein wichtiges Anliegen, alle Personen anzusprechen. Nicht nur Studierende, sondern alle EberswalderInnen sind bei uns willkommen - ob vor der Bar oder auch ehrenamtlich dahinter.

Seit dem 18. Juni 2021 haben wir nach langer allgemeiner Schließzeit wieder geöffnet. Und auch wenn einige gesetzliche Auflagen durch Corona hinzugekommen sind, so verstehen wir uns noch immer als Ort, der niemanden ausschließt. Aus diesem Grund haben wir uns auch nach der Einführung von 2G für Gastro-Betriebe gegen dieses Modell entschieden und bieten mit 3G allen die Möglichkeit uns zu besuchen.

Leider ist es in unseren begrenzten Räumlichkeiten in der Schicklerstraße 1 unter diesen Auflagen nicht möglich, größere Veranstaltungen anzubieten. Konzerte mit nur 10-15 BesucherInnen halten wir auch mit Blick auf das Auskommen der KünstlerInnen nicht für umsetzbar.

Wir haben uns deshalb dazu entschlossen, ausgesuchte Veranstaltungen unter 2G anzubieten. Somit entfallen Abstandsgebot und Maskenpflicht zeitweise und es kann wieder unbeschwert getanzt und gesungen werden. Das gesellige Miteinander für alle ist während unserer normalen Bar-Abende nach wie vor mit Test unter 3G-Regelung möglich.

Wir bedanken uns für euren Support und euer Verständnis!

Euer Studi-Team